
Dezernat Planen und Bauen      Halle (Saale), den 08.04.2010 
Umweltamt 
Frau Fischer 
 
 
 
Bürgermeister 
Herr Dr. Pohlack  
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Pohlack 
 
in der letzten Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 
11.03.2010 wurde durch den Stadtrat Herrn Dr. Diaby nachfolgend aufgeführte Frage gestellt, 
deren Beantwortung in schriftlicher Form durch die Verwaltung zugesichert wurde. 
 
Ich bitte Sie daher, eine Vorbereitung der Unterlagen bis zur Sitzung des Ausschusses am 
15.04.2010 zu veranlassen bzw. darüber Nachricht zu geben, wenn diese Frage zu einem 
späteren Zeitpunkt beantwortet werden soll. 
 
Auszug: 
 
Herr Dr. Diaby erkundigt sich danach, was bezüglich des zweifachen Brandes von Fahrzeugen 
der HWS GmbH unternommen worden ist und wie die Sicherheitsvorkehrungen in diesem 
Bereich aussehen. Dr. Pohlack sichert dazu eine schriftliche Antwort zu.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Renée Fischer 
Protokollantin Ausschuss 
 


